



**Sehr geehrter Geschäftspartner,**

eine wesentliche Grundlage der Geschäftspolitik der Stahl-Holding-Saar und ihrer Beteiligungsgesellschaften ist eine faire, partnerschaftliche und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit ihren Geschäftspartnern.

Als ein wesentliches Element dieser fairen, partnerschaftlichen Zusammenarbeit sehen wir die Bekämpfung jeder Form der unlauteren Einflussnahme und/oder der unlauteren Entgegennahme von Vorteilen.

Mögliche Interessenkonflikte möchten wir von vornherein ausschließen. Dem dient die gemeinsam mit der Aktien-Gesellschaft der Dillinger Hüttenwerke und der Saarstahl AG verabschiedete und für alle Beteiligungsgesellschaften der SHS-Gruppe geltende Ethik-Richtlinie. Diese ist im Internet unter [www.stahlholding-saar.de](http://www.stahlholding-saar.de) abrufbar.

Ein wichtiges Element dieser Ethik-Richtlinie ist der Umgang mit Zuwendungen aller Art, wie z. B. Einladungen und Geschenke an unsere Mitarbeiter. Danach dürfen unsere Mitarbeiter Einladungen u. a. nur dann annehmen, wenn sie in einem unmittelbaren dienstlichen und zeitlichen Zusammenhang mit ihren geschäftlichen Obliegenheiten stehen und sich in einem angemessenen Rahmen bewegen. Geschenke dürfen grundsätzlich nicht angenommen werden.

Wir denken, dass auf dieser Basis die Geschäftsbeziehungen zwischen Ihrem Haus und Gesellschaften der SHS-Gruppe positiv und im Sinne einer fairen Partnerschaft gefestigt werden können und bitten Sie, künftig im Umgang mit unseren Mitarbeitern den vorgenannten Richtlinien entsprechend Rechnung zu tragen.

Hierfür danken wir Ihnen herzlich.

Geschäftsführung SHS - Stahl-Holding-Saar

Vorstand Dillinger Hütte

Vorstand Saarstahl